



ヒルズ通信

第36号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

平成26年5月1日発行

一丁目

「お花見弁当」

おにぎりセレクト

4月に入りやっと桜の季節となりました。一丁目では10日に、西方が一望出来るヒルズの芝生広場にて、お花見弁当の昼食会を行いました。

庭の桜も満開に咲き、春の日差しを浴びながらの会食は、何時もと一味違った雰囲気もあり笑顔が絶えない、春爛漫な穏やかな楽しい一時でした。

又ヒルズ周辺では、桜や桃の花が一面に咲き、辺りはピンクの絨毯に染められ、改めて自然の美しさに囲まれて生活している喜びと幸せを感じている瞬間でもありました。

桜と言えば、皆さん！最も古い樹齢は何年だかご存知ですか？なんと！山梨県北杜市の山高神代桜で樹齢二千年だそうです。凄い

ですよね

この2月の大雪にも耐え、今年も見事に色鮮やかな花を咲かせて、観光の皆様のお目を楽しませ



てくれた様です。桜に負けないパンジーの花も、一丁目のベランダに今年もまたとっても綺麗に咲いています。

リビングから入居者様と一緒に眺めながら、自然と会話も弾み笑顔もこぼれる毎日です。

これからの季節、外気浴や散策を楽しんでいただけの様、職員一同計画していきたいと考えております。まだまだ寒暖の差もあり、体調を崩さない様気をつけて下さい。

さあさあ山々の新緑も輝き始めました。次はどちらへお出掛けでしょうか？ お・た・の・し・み・に

(三枝 里子)

二丁目

「おみゆきさん」

桃の花も散り、最近では暖かくなってきた今日この頃、皆様はいかがお過ごしでしょうか。

ヒルズ勝沼二丁目では、4月15日(火)に浅間神社の「おみゆきさん」へ四丁目と合同で行きました。猿回しを見たり、屋台で大判焼きや、綿菓子等を食べ、記念写真を撮



りました。二丁目の入居者様全員で行く事は出来ませんでした。皆様「良かったよ」との声が多く、来年は今年より多くの入居者様が行けるよう努めていきます。

職員が変わりましたが、これからも入居者様が安心して生活が送れるよう、職員一同お手伝いさせていただきますので、宜しくお願いします。

(河野 大輔)

お知らせ

「アロママツサージ」

4月11日、ヒルズ喫茶の時に「アロマハウス 蔵」の皆さんがアロママツサージのボランティアに来てくださいました。

アロママツサージを受けている入居者様は、とても気持ちよさそうでした。

